

Bus de la Infraestructura en Marcha prendió motores en Bolívar



- El Bus de la Infraestructura en Marcha, que funciona como una oficina móvil, proyecta atender a unos 5.000 colombianos durante su gira nacional.
- Para este martes, el Bus de la Infraestructura en Marcha tiene programado estacionarse en Los Montes de María (La Cansona), lugar donde termina la segunda etapa de la Vuelta a Colombia.

Arjona, 13 de junio de 2016. - Como una estrategia para acercar la Entidad a los colombianos, la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), puso en operación el Bus de la Infraestructura en Marcha, brindando información y atención



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co

personalizada a los ciudadanos sobre los proyectos viales que se adelantan en el país y lidera la Vicepresidencia de la República.

El Bus de la Infraestructura en Marcha, que funciona como una oficina móvil, proyecta atender a unos 5.000 colombianos durante su gira nacional.

Los representantes de la ANI y de los concesionarios a cargo de los proyectos, que estarán atendiendo al público en el sitio donde llega cada etapa de la Vuelta a Colombia, estarán disponibles entre las 8 de la mañana y las 5 de la tarde.

En su primer día, el Bus de la Infraestructura en Marcha recorrió 10,5 kilómetros, al igual que los corredores de la Vuelta a Colombia, ya que la primera etapa de la versión 66 del recorrido ciclista inició su aventura desde la población de Turbaco - Arjona en Bolívar, una vía que está a cargo de Autopistas del Sol.

“Para cumplir el objetivo de modernizar la infraestructura del país y de esta manera mejorar nuestra competitividad, trabajamos conjuntamente con el sector privado en la estructuración de proyectos por toda Colombia, y en este caso particular, Autopistas del Caribe, es una iniciativa muy importante puesto que este es un corredor fundamental para la interconexión de Cartagena y Barranquilla, dos polos de desarrollo en el Caribe con una vocación de comercio exterior de las más dinámicas en los últimos años”, destacó el presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade.

En la actualidad, esta iniciativa conecta importantes municipios entre los departamentos de Bolívar y Atlántico. Este corredor pasa por las poblaciones de: Cruz del Viso, Arjona, Turbaco, Cartagena, Bayunca, Clemencia, Santa Catalina, Luruaco, Sabanalarga, Campeche, Cruce vial Caracolí, Barranquilla, Palmar de Varela, Sabanagrande y Malambo, corredor que consta de vías en calzadas sencillas y dobles calzadas.

El proyecto contempla la construcción de más de 80 kilómetros de segundas calzadas, 11 kilómetros en variantes en las poblaciones por las que pasa el



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co

corredor, la construcción de 6 intersecciones a nivel y desnivel y la operación y mantenimiento de más de 350 kilómetros al finalizar la etapa de construcción, buscando aumentar el nivel de servicio de las Carreteras entre Cartagena y Barranquilla por la vía la Cordialidad, disminuyendo la accidentalidad en los pasos urbanos.

Para este martes, el Bus de la Infraestructura en Marcha tiene programado estacionarse en Los Montes de María (La Cansona), lugar donde termina la segunda etapa de la Vuelta a Colombia.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co